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Gießen, 16.09.2019 
 

Bewerbung um ein Praktikum im Bereich insert here the job title 
 
 

Sehr geehrte Frau 
person or Sehr geehrte Damen und Herren 

 

Ihr Praktikumsangebot in der put the name of the department Abteilung beschreibt genau das 

Tätigkeitsfeld, in dem ich in Zukunft arbeiten möchte und bereits erste praktische Erfahrungen 

gesammelt habe. Deshalb möchte ich mich Ihnen kurz vorstellen. 
 

Seit month and year studiere ich major an der Deutsch-Jordanischen Hochschule (GJU) in Amman, 

Jordanien. Derzeit studiere ich major an der host university. Das Auslandssemester sowie ein 

anschließendes 20-wöchiges Pflichtpraktikum sind obligatorischer Bestandteil meines 

Bachelorstudiums. In meinem interdisziplinär ausgelegten Studium konnte ich mir bereits umfassende 

Kenntnisse in den Bereichen put the core courses depending on the major aneignen. Außerdem 

interessiert mich der Bereich also course depending on the offer ganz besonders,weil put here a 

reason, why you find this interesting. 
 

Als Praktikant/in in der put the name of the department interessiert mich vor allem die Mitarbeit bei put 

here the Aufgaben. Außerdem freue ich mich darauf, meine fachlichen und persönlichen Stärken bei 

put the name of the company einzubringen und wertvolle Berufserfahrung zu sammeln. 

 

Meine erste praxisbezogene Erfahrung sammelte ich während eines Praktikums bei name of the 

company in Amman, Jordanien. Dabei konnte ich im Bereich insert the field of your internship in jordan 

sammeln. Zu meinen Aufgaben gehörten vor allem die Mitarbeit bei put here the main tasks 
 

Außerdem verfüge ich über umfangreiche Kenntnisse in den Programmen insert here the hard skills, 

welche ich während meines Studiums weiter ausbauen konnte. Zudem spreche ich neben meiner 

Muttersprache Arabisch auch gut Englisch und Deutsch. Im Zuge meines Praktikums konnte ich 

meine Eigeninitiative, Kommunikationsfähigkeit sowie mein Organisationstalent (soft skills) weiter 

ausbauen, proof your soft skills through a course, workshop, an internship or a hobby 

 
Bei einem persönlichen Gespräch möchte ich Sie von meiner Eignung und Motivation für die Stelle als 

Praktikantin im Bereich job title überzeugen. Ihrem Unternehmen kann ich ab month and year zur 

Verfügung stehen. Ich freue mich auf Ihre Einladung. 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Max Musterman 

name of a female contact person or Sehr geehrter Herr name of a male contact 

 if you do not know the exact contact person  
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